

DI / Postulat SP-Fraktion vom 20. Februar 2006

Politik im Zeichen des demographischen Wandels

Antrag der Regierung vom 21. März 2006

Gutheissung

mit folgendem Wortlaut: «Die Regierung wird eingeladen, dem Kantonsrat einen die wichtigsten Politikbereiche umfassenden Bericht über die Auswirkungen des demographischen Wandels auf den Kanton St.Gallen zu unterbreiten und gestützt auf diese Auslegeordnung die entsprechenden Handlungsfelder und Handlungsmöglichkeiten für den Kanton aufzuzeigen.»

Begründung:

Der sich abzeichnende demographische Wandel stellt die Politik in den verschiedensten Bereichen vor neue und schwerwiegende Herausforderungen. Gestützt auf eine Analyse der vorhandenen statistischen Daten soll der Bericht einerseits darlegen, welche Politikbereiche am stärksten betroffen sind, und andererseits aufzeigen, ob auf kantonaler Ebene überhaupt und wenn ja welche Handlungsspielräume vorhanden sind, um entweder den Wandel zu beeinflussen oder aber adäquate Antworten und Lösungen zu finden.